
常 に 、 「 学 ぶ 心 」
忘 れ ま せ ん ！

　去る11月30日(土)、尼崎商工会議所にて、恒例の「朗源
会グループ 学術研究発表会」が開催されました。この発
表会は、昭和58年度より毎年開催しており、今回で36回
目を迎えました。
　「職員が勉強し、朗らかでやりがいのある職場をつくり
ます」を理念に掲げ、日々の業務の中で、自分達が取り組
んでいる成果を発表しています。今年は、教育講演として
特定社会保険労務士 宮本敏一先生に「医療機関におけ
る働き方改革について」を、また、特別講演には当院名誉
院長の藤原久義先生から「令和、人生100年時代の医療
と介護」を企画し、そして、職員からの一般演題８題で会を盛り上げました。
　122名の参加者の中で発表する職員の緊張ぶりがとても初々しく、かつ、
頼もしくも思えました。これからも、常に「学ぶ心」を忘れず、この発表会で
得た知見をこれからの医療・看護・介護に生かしたいと思います。
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受付・会計だけでなく、ご相談にも乗ります！受付・会計だけでなく、ご相談にも乗ります！

次号は、「栄養課 管理栄養士  藤原 絵万」からのメッセージです。次号予告

職員から職員へつなぐ、地域へのメッセージ

　こんにちは、医療情報課の藤原です。昨年4月に大隈病院に入職して、職員の方々や患者さまに
も助けていただきながら１年半が過ぎました。おかげさまで、お顔とお名前のわかる患者さんも増
えてきました。医療情報課は、主に受付や会計・医療費の計算などをしています。『入院することに
なったけど、入院費はどのくらいかかるのかしら？』、『CT検査をしましょうと言われたけど、高いん
じゃないの？』、『保険証の手続き中なんだけど、どうしたらいいの？』など、ご不安なことがありまし
たら、遠慮なくお尋ねください。地域の方々に愛される病院、地域の方々を愛する大隈病院 医療情
報課になりたいと思います。これからもよろしくお願いします！！

係長 藤原 具実子
医療情報課（受付） 【病院仲間からのひと言】

「いつも笑顔を絶やさず、周りから慕われている受付のリーダーです」
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っ て 、 ど ん な と こ ろ ？

大隈病院

●地域の人々に信頼される病院になります。
●高度の医療機能を持つ かかりつけ病院になります。
●病気を治すだけでなく、病める人の心を癒す病院になります。
●職員が勉強し、朗らかでやりがいのある職場をつくります。
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リハビリテーション課 部署
探検

　こんにちは！「リハビリテーション」という言葉も、大分聴き慣れてきたのではないでしょ
うか？「今日もリハビリやねん」、「リハビリ、頑張らなあかんな」とか、「リハビリ」という言葉
を、よく、耳にするようになってきました。痛みが無くなる、歩く、家事をする、好きなものを食
べる、皆さんが当たり前にしてきたことを、再び出来る様にお手伝いをするのが、リハビリ

テーション課スタッフの仕事です。昨今の医療制度では、病院でのリハビリは、以前に比べて
短期間しか出来なくなってきました。そこで、当院では、退院後いつまでも自分らしく生活する
お手伝いをするために、入院・外来以外に、介護保険を利用して、自宅まで送り迎えをする通所
リハビリや自宅へ伺う訪問リハビリを行っています。現在、当院リハビリテーション課は、理学
療法士11名、作業療法士3名、言語聴覚士3名、クラーク3名の合計20名で頑張っています。
　これからも、それぞれの専門職が、それぞれの専門性を生かして、皆さんの「リハビリテー
ション」のお手伝いをしていきます。
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症状に合わせて、「通所リハビリ」と
「訪問リハビリ」を実施

栄養課

くまちゃんコラムくま

　2019年も残り1ヶ月となり、
寒い日が続いていますね。皆さんは、
おいしく食事が食べられていますか？
　これからの季節は、免疫力を高めて風邪やインフ
ルエンザと闘う身体作りが必要です。食事では、身
体を作る肉、魚、卵などたんぱく質の多い食材を毎
食食べるようにしましょう。身体を温めてくれる生姜
や、腸の調子を整えてくれるヨーグルトなどの発酵
食品もオススメです。生活面では、適度な睡眠・運
動・保湿に加え、笑顔で過ごすことが大切です。家族
や友人と温かい鍋料理を囲みながら楽しく食事を
し、元気に寒い冬を乗り切って
くださいね。

　慌ただしい時期を迎えましたが、大
人も子供もときめくのが、クリスマス
ではないでしょうか？
　治療を受けられている患者さんに、
ささやかなクリスマス気分を味わって
いただければと思い、院内にクリスマ
ス装飾を施しまし
た。診察やリハの待
ち時間に、少しでも
楽しんでいただけ
ればと思います。

大隈病院にも
クリスマスが
やってきました！
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